

**El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería organiza cursos preparatorios para los exámenes de alemán que celebra en colaboración con el Instituto Goethe**

(23/6/2005 10:55) | > **Universidad**



El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería organiza cursos preparatorios para los exámenes de alemán que celebra en colaboración con el Instituto Goethe, de manera que aquellas personas que vayan a presentarse a alguna de las convocatorias que cada año se realizan, puedan llegar con unos conocimientos consolidados al día del examen. Esta oferta formativa se vale de las más modernas tecnologías aplicadas al proceso de enseñanza-aprendizaje y de los materiales didácticos más avanzados, en la línea de incremento de la calidad en la enseñanza emprendida desde hace años por esta institución perteneciente a la Universidad de Almería.

De esta manera, los alumnos que se matriculan en los cursos preparatorios para los exámenes de alemán disponen de un profesor que les asesora en técnicas de estudio, metodología de comprobada eficacia en centros de lenguas modernas de toda Europa, uso de ordenadores con programas de aprendizaje y con conexión a la red y materiales didácticos que consolidan los conocimientos tanto hablados, como escritos y del idioma escuchado.

El objetivo del Centro de Lenguas es conseguir el mayor índice de aprobados posible en los exámenes de alemán que esta institución de la Universidad de Almería organiza junto al prestigioso Instituto Goethe. El Centro de Lenguas, cuyo director es el profesor José Guerrero Villalba, realiza convocatorias cada curso de estos exámenes. En esta línea, los próximos exámenes para la obtención de este prestigioso título se celebran el 4 y 5 de julio.

Los interesados en obtener más información pueden dirigirse al Centro de Lenguas de la UAL, ubicado en el Edificio Central del Campus de La Cañada, despacho 0.66, o llamar a los teléfonos 950 015 814 ó 950 015 998 o en el correo electrónico [clenguas@ual.es](mailto:clenguas@ual.es).